

## 始業式あいさつ

皆さん、こんばんは。今日から新しい年度が始まります。

今年も入学式を終えて、新たに 12 人の新しい仲間を迎えました。学校は、成城高校の生徒のみなさんと先生がいて、ともに歩いていく空間です。皆が、この成城高校の一員として協力しあい、高めあって、よい雰囲気をつくっていきましょう。

みんなが安心して学校に登校し、授業で新しいことを学んだり、今までわからなかったことや出来なかったことが、わかったり出来たりするようになる。友だちや先生と仲良く、お互いを認め合いながら話ができる。そして、それぞれの目標がだんだんハッキリとしてきて、卒業に向けて有意義な毎日を過ごしている。こんな学校生活ってきっと充実して楽しいでしょう。実現するために、一人ひとりが、少しずつでもいいので、努力して協力し合っていきましょう。

そのために今年度、皆さんに頑張ってもらいたいことを 3 点、話したいと思います。

第一に、「遅刻せずに登校すること」。時間を守ることは、とても大事だということは皆さんわかっていることでしょう。今日、ここにいる皆さんは時間に間に合うように登校してくれました。昼に働いている人なら当然のことと分かっていることでしょう。いろいろなシンドイこともあると思いますが、明日からも遅刻しないで登校しましょう

第二に、授業を大事にすること。学校で最も大切な学びの機会を無駄にしないでほしいと思います。筆記用具を持ってこなかったり、授業中にスマホをさわっているなどは、本当にもったいないと思います。先生たちも積極的に声をかけるので、皆さんも意識して取り組んでください。

第三に、「皆と仲良く協力し合って」学校生活を過ごすために、「あいさつ」をしっかりとできるように頑張ってください。

「他人に対して思いやりや優しい心を持ち、あいさつをするなど人間関係を築くことができる」ということが、やはり大事だと思います。

定時制での勉強や生活は大変だろうと思います。自分一人の力で頑張っていける人ばかりではないでしょう。仲間同士で支え、励ましあってほしいと思います。ここに集まっている生徒は、皆、仲間なのです。そして、先生方は、みなさんが学校生活を頑張って、そして成長していくことが出来るようになるための味方です。勉強や運動など、少し自分に厳しく頑張って欲しいと思います。時には先生の言葉が疎ましく話が聞こえる時もあるでしょうが、ちょっと辛抱して頑張ってほしいと思います。そして、1 年後に成長を実感し、笑顔で終業式を迎えることができるようになって欲しいと思います。きっと、皆さんなら出来るはずです。期待しています

今年も一年、成城高校で、がんばっていきましょう。